

Communiqué de presse,
Cayenne, 11 décembre 2025

Le Groupe AG2R LA MONDIALE et IDP Santé Guyane s'associent en faveur de la prévention santé

Le Groupe AG2R LA MONDIALE et l'association IDP Santé Guyane annoncent le lancement d'un programme territorial de prévention innovant à destination de la population guyanaise. Ce partenariat permet de réaliser un bilan de santé complet en moins de 30 minutes, en s'appuyant sur un dispositif technologique mobile, y compris dans les territoires éloignés. C'est un bilan SmartPredict, scientifiquement validé.

Celui-ci comprend notamment :

- L'analyse cardiovasculaire, respiratoire et métabolique ;
- L'évaluation de la tension artérielle, de la saturation, du souffle, de la variabilité cardiaque ;
- La mesure du stress biologique, de la charge mentale et de l'anxiété ;
- L'étude de la fragilité physique, de la mobilité, de la posture et du sommeil ;
- Les signes de risques psychosociaux, de l'isolement et de la vulnérabilité sociale ;
- L'évaluation nutritionnelle et des habitudes de vie ;
- Une synthèse détaillée accompagnée d'une « Route de la Santé* » personnalisée.

Cette collaboration, portée par les activités sociales d'AG2R Agirc-Arrco, l'institution de retraite complémentaire du Groupe, s'inscrit dans une stratégie de long terme visant à la fois à améliorer la santé des Guyanais, réduire les inégalités en matière de prévention, renforcer la détection précoce des fragilités et contribuer à la création d'un modèle d'accompagnement régional innovant. En effet, plusieurs expérimentations de bilans de santé préventifs ont été portées par AG2R LA MONDIALE et IDP Santé afin de répondre aux particularités de la Guyane : forte prévalence des maladies chroniques, dispersion géographique des habitants, difficultés et inégalités d'accès aux soins et vieillissement de la population.

« En soutenant ce programme, AG2R LA MONDIALE confirme sa volonté d'agir concrètement au service des Guyanais en leur proposant une offre de prévention innovante et durable qui permettra à tous de mieux anticiper les risques et ainsi de mieux protéger la population. En tant que groupe de protection sociale, nous œuvrons au quotidien en faveur de la santé publique, du bien-vieillir et de la réduction des inégalités d'accès à la prévention. Ce partenariat marque une nouvelle étape majeure dans la construction d'une prévention territoriale ambitieuse, inclusive et accessible à tous », déclare François Ringaud, membre du Comité exécutif du Groupe AG2R LA MONDIALE en charge de la retraite complémentaire et de l'action sociale.

« Avec à ce partenariat, l'association IDP Santé Guyane déploie une démarche ambitieuse au service de la population : évaluation des fragilités, prévention des risques chroniques, santé mentale, santé psychosociale, accompagnement des seniors, lutte contre l'isolement et renforcement du lien entre citoyens, communes, centres communaux d'Action Sociale et institutions sociales. Nous souhaitons ainsi faire de la Guyane un territoire pilote en matière de prévention santé moderne en outre-mer, grâce à un modèle facilement duplicable dans d'autres régions ultramarines et en métropole », précise Serge Le Faucheur, Président d'IDP Santé.

* La Route de la Santé oriente chaque participant vers les acteurs du territoire : médecins, infirmiers, Centre Communal d'Action Sociale, psychologues, services municipaux, structures de santé mentale, clubs sportifs, associations et dispositifs de maintien à domicile.

À propos d'IDP Santé Guyane :

IDP Santé Guyane est l'antenne territoriale d'IDP Santé, association engagée dans la prévention territoriale, la santé publique et la médecine de parcours. Elle structure et coordonne des outils innovants pour améliorer la détection des risques et accompagner les citoyens vers les ressources adaptées, en particulier sur les territoires ultramarins.

L'association met en œuvre un écosystème complet articulé autour de trois piliers :

- une approche globale de la prévention intégrant santé physique, santé mentale, bien-être social et fragilité fonctionnelle ;
- un dispositif technologique portable unique, SmartPredict, capable de réaliser un bilan complet en moins de 30 minutes ;
- un maillage territorial permettant d'aller au plus près des populations, y compris dans les communes éloignées et les zones à faible offre de soins, en partenariat avec les CCAS et les collectivités.

IDP Santé collabore avec le Laboratoire Boréli (Université Paris-Saclay), reconnu pour son expertise en intelligence artificielle, sciences du vivant et modélisation des risques. Cette collaboration scientifique garantit la qualité, la rigueur et la pertinence des analyses produites par les algorithmes utilisés lors des bilans.

À propos d'AG2R LA MONDIALE :

Spécialiste de la protection sociale et patrimoniale en France, AG2R LA MONDIALE assure les particuliers, les entreprises et les branches, pour protéger la santé, sécuriser le patrimoine et les revenus, prémunir contre les accidents de la vie et préparer la retraite. Le Groupe compte plus de 15 millions d'assurés et accompagne 500.000 entreprises au quotidien. Avec près de 15.000 collaborateurs, AG2R LA MONDIALE est présent sur l'ensemble du territoire métropolitain et ultramarin. Doté d'une-gouvernance paritaire et mutualiste, le Groupe cultive un modèle de protection sociale unique qui conjugue étroitement rentabilité, solidarité et performance. Dans le cadre de l'action sociale AG2R Agirc-Arrco et AG2R Prévoyance, et plus globalement de son engagement sociétal, AG2R LA MONDIALE œuvre au quotidien pour le bien-vieillir au plus près des besoins des personnes et des territoires.

Suivez l'actualité : www.ag2rlamondiale.fr /      

Contacts presse :

IDP Santé Guyane :

Serge Le Faucheur : serge.lefaucheur@idpsante.com / + 33 637226986

AG2R LA MONDIALE :

Emmanuelle Renaudie : emmanuelle.renaudie@ag2rlamondiale.fr / 01 76 60 80 69 / 07 78 26 78 39

Cécile Bourganel : cecile.bourganel@ag2rlamondiale.fr / 07 85 24 27 15